

## **Handelsverband Hessen: Rohde folgt auf Kullmann**

Der Handelsverband Hessen hat sich zum Jahresbeginn 2019 mit einem lang geplanten Wechsel an der Spitze personell neu aufgestellt: Seit dem 1. Januar 2019 hat Sven Rohde als neuer Hauptgeschäftsführers das Ruder in Frankfurt übernommen. Gleichzeitig rückt Silvio Zeizinger an die Spitze des Handelsverbandes Hessen-Süd.

Rohde begann bereits während seines Studiums beim damaligen Einzelhandelsverband im Büro in Wiesbaden seine Laufbahn in der Handelsorganisation. Nach dem Studium der Volkswirtschaftslehre in Mainz und Paris arbeitete er in verschiedenen Positionen für die Interessen des hessischen Handels. Als Geschäftsführer des Wirtschaftsdiensts des Hessischen Handels setzt sich Rohde bereits seit vier Jahren mit Augenmaß und Leidenschaft maßgeblich für die Neuausrichtung des Handelsverbandes ein.

## **Hessen-Süd: Zeizinger übernimmt**

Silvio Zeizinger ist bereits seit mehr als zehn Jahren für den Handelsverband in Hessen tätig. Der Diplom Betriebswirt hat von Beginn an maßgeblich die interne Strukturreform und die Zusammenführung der Regionalverbände in Hessen-Süd vorangetrieben. Hessenweit kümmert sich Zeizinger um die Themen Digitalisierung, Gründungsförderung sowie die Stärkung der Innenstädte.

Rohde und Zeizinger werden auch künftig - wie bereits erfolgreich bewährt - Hand in Hand zusammenarbeiten und sich in ihrer Arbeit bei den vordringlichsten Themenfeldern des Handels austauschen und ergänzen. Während sich Rohde ab sofort vor allem um die Zusammenarbeit mit der Politik und die Öffentlichkeitsarbeit des Verbandes kümmert, wird Zeizinger das große Querschnittsthema „Stadt & Handel“ weiter ausbauen.

Beide folgen auf Michael Kullmann, der mit dem Jahresende 2018 nach 37 Jahren im Verband in den Ruhestand gegangen ist. Die Region Nordhessen wird weiterhin von Martin Schüller, Hauptgeschäftsführer des Handelsverbandes in Kassel gesteuert.

„Für die langjährige leidenschaftliche Verbandsarbeit sind wir Michael Kullmann sehr dankbar“ erklärt die Präsidentin des Handelsverbandes Hessen-Süd, Tatjana Steinbrenner. „Michael Kullmann hat in fast vier Jahrzehnten den Verband maßgeblich geprägt und mitgestaltet.“, so Steinbrenner.

Sven Rohde sieht den Handelsverband in Hessen für die Zukunft gut aufgestellt: „Wir haben unsere Hausaufgaben, gerade auch bei den Zukunftsthemen des Handels, gemacht. Genauso wie sich der Handel durch die digitale Transformation ändert, wird sich auch der Verband

**Handelsverband  
Hessen e.V.**

**Präsident**  
Jochen Ruths

**Hauptgeschäftsführer**  
Sven Rohde

Flughafenstr. 4a  
60528 Frankfurt  
Telefon 069/1330910  
Telefax 069/13309199

**Der Handel**  
*Alles fürs Leben*

wandeln und auf Höhe der Zeit agieren. Ich freue mich sehr auf die neue Herausforderung.“

Für Zeizinger steht die Veränderung der Innenstädte ganz oben auf seiner Agenda. Die Folgen, aber auch Chancen der digitalen Transformation für den Handel gelte es gemeinsam mit den Akteuren der Innenstädte zu bewältigen. Zeizinger: „Wir werden den Dialog mit den Städten und Gemeinden weiter intensivieren und müssen den Handel für Gründer weiter attraktiv halten“.

Jochen Ruths, Präsident des Handelsverbands Hessen, freut sich besonders auf die Fortsetzung und Vertiefung der guten und kreativen Zusammenarbeit mit dem Führungsteam. „Ich bin mir sicher, dass wir auf dem richtigen Weg sind und die kommenden Herausforderungen des Wandels – im Handel und im Verband gemeinsam erfolgreich meistern werden.“, so der Verbandspräsident.

[Download Foto Sven Rohde\\*](#)

[Download Foto Silvio Zeizinger\\*](#)

\*Rechte der Fotos liegen beim Handelsverband Hessen